

Gewinner im Malwettbewerb der Mühlenfreunde gekürt

Ennigerloh. (HJH.) Anlässlich des Jubiläums 150 Jahre Windmühle hatten die Mühlenfreunde Schülerinnen und Schüler der Mosaikschule zu einem Malwettbewerb eingeladen: Sie sollten nach einem Besuch das Ennigerloher Wahrzeichen aus Kindersicht darstellen. Mehr als 100 Kinder der 3. und 4. Klasse haben sich daran beteiligt und die Windmühle in toller Vielfalt gemalt. Nun hat eine Jury der Mühlenfreunde daraus zwölf Gewinnerbilder ausgewählt.

Zum Abschluss der Aktion kamen jetzt alle Schülerinnen und Schüler der Mosaikschule in der Aula zusammen, um die Gewinner zu ehren. Heinz-Josef Heuckmann und Heinz Arens von den Mühlenfreunden bedankten sich bei allen Kindern für die Teilnahme und das Engagement und luden

sie ein, auch in Zukunft immer wieder einmal im Unterricht oder in der OGS die Windmühle zu besuchen. Voller Stolz nahmen dann die Gewinnerinnen und Gewinner den Applaus der gan-

zen Schule entgegen sowie als Präsent eine Eintrittskarte für das Ennigerloher Kino. Eine weitere Überraschung für sie ist bereits am 30. Januar gestartet: Im Rahmen der Ausstellung „Mühlen-

BLICKE“ werden ihre Bilder zusammen mit neuen Fotos der Windmühle in der Sparkasse ausgestellt. Die kleinen Malerinnen und Maler freuen sich darauf, diese Ausstellung zu besuchen.



Heinz-Josef Heuckmann von den Mühlenfreunden mit den Gewinnerinnen und Gewinnern des Malwettbewerbs

MühlenBLICKE – Fotos und Kinderbilder zum Abschluss des Mühlenjubiläums

Ennigerloh. (HJH.) 150 Jahre alt wurde das Ennigerloher Wahrzeichen im letzten Jahr. Zum Abschluss des Jubiläums laden die Mühlenfreunde nun zu einer kleinen Foto- und Kinderbilderaus-

stellung in die Sparkasse Ennigerloh ein.

Im Rahmen eines Fotoworkshops mit Knut Zeisel haben interessierte Hobbyfotografen im Mai die Mühle erkundet und das technische Denkmal in Szene gesetzt. Aus zahlreichen gelungenen Motiven wurden nun 22 Fotos ausgewählt, die die Mühle innen und in ihrem Umfeld wunderbar darstellen. Zugleich werden in der Ausstellung auch die zwölf Gewinnerbilder des Malwettbewerbs mit der Mosaikschule gezeigt. Aus der Kombination beider „Blickwinkel“ zieht die Ausstellung ihren besonderen Reiz: Einerseits technisch ausgefeilte Fotos, die Mühle und Anger teilweise auch aus ganz neuen Blickwinkeln zei-

Beim Abarbeiten der einzelnen Packstationen (v.l.): Irmgard Lakenbrink, Maria Hartmann, Marlies Frerig-Liekhues, Gaby Krumkamp, Hilda Theimann, Gerda Bönisch und Inge Raue

gen; andererseits bunte Bilder mit einer Mühlensicht durch Kinderaugen, teilweise auch bewusst konzentriert oder verfremdet. Insofern passt der Titel „MühlenBLICKE“ sehr gut zu dieser Gemeinschaftsaktion.

Die Ausstellung wurde am Donnerstag, 30. Januar, in der Sparkasse eröffnet. Sie kann noch bis zum 13. Februar während der Öffnungszeiten der Sparkasse besichtigt werden.

MühlenBLICKE

Foto- und Kinderbilderausstellung

zum
Jubiläum 150 Jahre
Windmühle



Mit Fotos und Bildern eines
Foto-Workshops mit Knut Zeisel
und Malwettbewerbs der
Mosaikschule Ennigerloh

30. Januar bis 13. Februar 2020
Eröffnung am Do., 30.01.2020 um 18.00 Uhr
in der Sparkasse Münsterland Ost
BeratungsCenter Ennigerloh



Es laden herzlich ein die [Mühlenfreunde Ennigerloh e.V.](#)